

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 14 avril 2017

VENDREDI 14 AVRIL 2017 LE COURRIER CAUCHOIS

Vide-dressing de l'association
des Jeunes Grainvillais

Le soleil, concurrent intouchable



Peu de visiteurs au vide-dressing à cause du soleil

L'association des Jeunes Grainvillais a organisé dimanche dernier un vide-dressing à la salle Cauchois. Hélas le soleil a joué un bien mauvais tour aux exposantes qui présentaient sur 77 mètres de table tout un choix de vêtements pour enfants, dames et quelques pièces pour les messieurs. Les visiteurs n'étaient pas au rendez-

vous, ils ont certainement tous préféré profiter de ce beau soleil.

Pourtant il y avait des affaires à faire, les vêtements présents étant tous en excellent état et les prix très intéressants.

Les organisatrices pensent refaire ce genre de manifestation, cette fois au début de l'automne !